

CHIBA HIGASHI

Weekly Report

会長 池田 銀藏

幹事 野嶋 浩一



国際ロータリー会長 ジョン・ケニー 第2790地区ガバナー 中村 博亘 第3分区Aガバナー補佐 藤原 勝己

第829回・830回 合併号

第829回2009年10月19日(月)

会 長 挨 拶

池田 銀藏 会長



この頃、土地・建物等一部動き出している方々もおります。

小さい物件・大きな物件の二極化があるのかもしれません。

今月のお祝い



誕生日 & 結婚記念日 宍倉会員



幹事報告

野嶋 浩一 幹事



皆さんこんばんは!!それでは、幹事報告をさせて いただきます。

本日、4点ございます。

- 1.分区の合同ゴルフ会が 11 月 12 日(木)平川カントリーにて行われます。ご参加をご希望される方は、 事務局までお願い致します。
- 2.地区大会翌日 26 日に、GSEチームの「さよならパーティ」が開催されます。

国際交流を図る意味でも、是非ご参加下さいますようお願い致します。

場所は中央区栄町の「生乃弥(いくのや)」で 18:00 ~ となります。

3.台湾高雄への水害義援金につきまして、感謝状がきておりますので、ご報告致します。

後ほど、高PPより、ご案内していただきます。

4.来週の月曜日は、地区大会の振替となり次回こ

ちらの会場での例会は 11 月 2 日となりますので、お 間違いのない様、よろしくお願い致します。

また、11月2日は17:30~理事会がございますので、理事・役員の方は、ご欠席のない様お願い致します。

新会員卓話

洪 春花 会員



平成21年10月19日 みなさんこんばんは。

今年の7月入会させていただきました、洪 春花と申します。私は、2003年10月日本に来ましてもう7年目になりました。日本に来たきっかけとしては高校の先輩が日本の大学の先生を勤めていまして、わが高校の面接に来てくれたのです。その先生は当ロータリークラブの例会に参加したことがあると社長から聞きました。確か二年くらい前の12月ごろの納涼例会だったと思います。

最初は日本に来て日本人と会話ができなくて困りました。アルバイトをしたいけど、私は書くことと読むことしかできなくなかなか採用してくれなかったのです。 幸い一ヶ月くらい経ってからやっと使ってくれました。

大学に通っている4年間はほぼ毎日学校とアルバイト 先と家、三ヶ所を行ったりきたり繰り返していました。 それで大学を卒業してすぐ公認ではない自動車教習所 に就職しましたが、やはり自分に合わないのとちょう どそのときまた学校の先生から声をかけられて大功自 動車の飯田社長を紹介していただきまして現在働いて おります。私は、通訳として働いていますが、市の福 祉バスで日本人の日帰りの簡単な仕事も多く、保安要 員としても活躍しております。

最近は社長と一緒に中国の青島に行って研修生の面接 をしてきました。主に青島の田舎のほうに住んでいる 人たちですが、とても純粋で、まじめそうだったので、 感動しました。ちょっとびっくりしました。私も中国 の東北の吉林省という田舎のほうに生まれましたが、 それにしても今の時代まだそんなに純粋で、まじめな 人もいるんだなぁと思いつつ面接を楽しんできました。 青島は今年の7月が初めてで、自分の目でいろいろ体 験でき、とてもよかったと思います。例えば、青島に は日本、韓国の企業がたくさん進出していまして、国 際的な雰囲気を味わえるということとまた外国人では ないですが、中国のいろんなところからもたくさんの 人たちがきているとのことです。私の妹は今年の9月 に青島にある海洋大学に入学して会いに来てくれまし て、夜一緒に食事に行ったら青島の街で私のふるさと の人たちから声をかけられて本当に嬉しかったです。

一回目は工場で働く人を二人募集して 2、3 日前 2 回 目の研修生の面接に行ったときはその気持ちを確かめ るため三人に会ってきたしたが、2~3ヶ月で日本語も 結構しゃべれるようになっていて元気いっぱいでした。 あまりないケースだと思いますが、夜はその三人を呼 んで一緒に食事をしてみたら日本の生活習慣など少し 覚えてきてできるだけ礼儀正しく行動しようとしてい るのが分かりました。2、3日前面接した人たちもみん なまじめでしたが、残念ながら2名だけ採用しました。 また、食事のときは派遣会社の社長がホテルのことを 言い出して日本のホテルからもぜひ研修生たちを受け 入れていただきたいとのことでした。一回目の三人は もうビザがおりまして、早ければ今月中には日本に来 られると思います。そのときはまたチャンスがあれば ぜひロータリーにも出席させていただきたいとの飯田 社長からのメッセージでした。

話が急にロータリーに戻りますが、学校のとき私は米山奨学金などについてまったく知りませんでした。もし知っていたらもっと早くロータリーのことにも関心を持っていたはずだなぁと思いました。留学生のみなさんは皆苦学生なので募金活動は本当にすばらしいアイディアだと思います。これからも増えつつある留学生たちのためにどうぞ宜しくお願い致します。

短かったですが、これで終わらせていただきたいと思います。

御清聴ありがとうございました。

= = = = B O X

宍倉 会員 誕生祝・・・59 歳と結婚記念祝い・・・

32 周年 ありがとうございました。

野嶋 会員 洪 会員 新会員卓話ありがとうご

ざいました。今後ともよろしくお願

い致します。

飯田 会員 最近忙しくて、久しぶりに床屋へ行

ったんですが、こんなに短くされて

しまいました。

池田 会員 洪 春花 さん、卓話ありがとうご

ざいます。今後ともロータリーをよ

ろしくお願い致します。

喫茶室お釣り

20,381円

累 計 ¥353,628円

第830回2009年10月25日(日)

地区大会











次回プログラム

2009 年 11 月 2 日 (月) クラブフォーラム「CLPについて」

訃 報

現 千葉北ロータリークラブ会員 千葉東ロータリークラブ パスト会長 (1993~94年) 廣瀬 富男 様 10月21日ご逝去されました。(享年71歳) 謹んでご冥福をお祈りいたします。

発行 千葉東ロータリークラブ 会報委員長 山本 成人 作成者 山本 成人 創立:1991年1月21日 認証:1991年3月6日 例会場:ホテルニューオータニ幕張 点鐘:毎月曜日18:30 事務局:千葉市稲毛区穴川 3-5-27 上総ビル 303 TEL 043(251)2790 FAX 043(251)2726

事務局: 十葉巾稲毛区八川 3-5-27 上総ピル 303 → TEL 043(251)2790 → FAX 043(251)272

HP http://www.chiba-higashi.jp/ Email chiba-higashi_rc@jazz.odn.ne.jp